



豊 丘 っ 子

豊丘小学校だより

令和5年5月11日

須坂市立豊丘小学校

No.2

文責：

心豊かで 考え深く たくましく

1～4年生、校外学習は五月晴れ

爽やかに晴れ上がった5月1日、1・2年生は臥竜公園へ、3・4年生は長野、須坂市内へ遠足・社会見学に出かけました。



車の中や家の窓、沿道から、動物園で、地域の方にかけていただいた温かな声は、1・2年生の子どもたちにとっては応援そのもの。遊具や臥竜山をたっぷり満喫して、帰りのバスを待つ頃にはほぼ電池切れでしたが、満足げな表情が並びました。初めてバスの乗車賃を支払う際は緊張気味でしたが、大切な経験と学びがあったようです。



県庁、県立美術館、市内のまゆぐらを訪れた3・4年生。県庁では知事室や通信指令室、紙の再生など見学。メモを取りながら、担当の方の説明に耳を傾けました。県立美術館では、テレビCMで話題、超絶技巧の作品の数々に興味津々。



まゆぐらでは全員が繭から糸取り体験をして、かつて須坂の繁栄を支えた製糸に触れました。

今年度は縦割りグループで「探究」 3～6年生 総合的な学習

今年度の総合的な学習は、3～6年生が合同で、「豊丘活性化プロジェクト～地域の魅力を発信して人を呼ぼう～」のテーマのもと、2チーム編制で活動を展開します。



「つくるチーム」は米作り、ソルガム栽培、遊び場作り等に挑戦。今週は、土が減ってしまった田んぼへ土を入れる活動に取り組みました。

「さぐるチーム」は、学校の歴史、豊丘の歴史、破風高原等に着眼して、校内外の資料やインターネットで調査を開始しています。



構想が途中で暗礁に乗り上げたり、計画の見直しを迫られたりすることも予想されますが、仲間で協働してクリアして欲しいと思います。

5類移行 出席停止は感染者本人のみ

新型コロナウイルス対応が変わります

新型コロナウイルス感染症が5類に移行したことにより、出席停止の期間は、「発症した後五日を経過し、かつ、症状が軽快した後一日を経過するまで」となりました。再登校するにあたり、医師の診察を受ける必要はありません。なお、発症日から10日間は感染の恐れがあるので、登校する際はマスク着用など感染症対策にご協力をお願い

いたします。

また、これまで濃厚接触者も出席停止となっていました。対象は感染者本人のみです。

感染への不安、同居家族に高齢者や基礎疾患がある方がいるなどの事情で、学校を休ませたい場合には、学校までご相談ください。

出席停止の考え方

	発症0日目	発症後1日目	発症後2日目	発症後3日目	発症後4日目	発症後5日目		
発症後3日目に軽快したAさんの場合	発熱	発熱	発熱	解熱	1日目	2日目	出席停止（6日間）	
発症後4日目に軽快したBさんの場合	発熱	発熱	発熱	発熱	解熱	1日目	出席停止（6日間）	
発症後5日目に軽快したCさんの場合	発熱	発熱	発熱	発熱	発熱	解熱	1日目	出席停止（7日間）
発症後6日目に軽快したDさんの場合	発熱	発熱	発熱	発熱	発熱	発熱	解熱	1日目

登校可

下の2つに両方ともチェックが入れば登校可能です

発症した後5日経過した

軽快した後1日経過した

※ 表内では、「発熱」と表現していますが、咳、咽頭痛等の症状を含みます。

※ 軽快とは、解熱剤を使用せずに解熱し、かつ、呼吸器症状が改善傾向にあることを指します。

※ 無症状の場合は、「医療機関での検体採取日」を「発症日」としてください。



出席停止等の対応は変更になりましたが、新型コロナウイルスの感染力が変わったわけではありません。学校では引き続き、換気の確保、手洗い等の手指衛生や咳エチケットについて配慮してまいります。ご家庭でも、感染拡大防止へのご協力をお願いいたします。

職員による児童生徒性暴力等の防止について

標記の件に関して、本校では定期的に研修を行い、未然防止に努めてまいります。職員には、必要以上の身体接触の禁止、個別指導の際の密室状態の回避、複数職員での対応、保護者・児童と携帯電話やメール、LINE等のSNSで私的なやりとりを行わないこと、原則として学校の電話を使用することなどについて指導しております。

何か気になることがございましたら、相談窓口（校長、教頭、養護教諭）まで遠慮なくご連絡ください。 【 TEL 245-0491 】

